

ENTORNO

La Fiba nombra a Jorge Garbajosa presidente de la comisión de competiciones

El presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB), que recientemente fue elegido miembro del comité ejecutivo de la federación internacional, ejercerá dicho cargo durante los próximos cuatro años.

Palco23
4 oct 2019 - 14:00



Jorge Garbajosa adquiere galones en la Fiba. El presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB) ha sido elegido presidente de la comisión de competiciones, encargada de analizar todas las cuestiones relativas tanto a los torneos de selecciones, como de clubes profesionales y categorías de formación.

“Agradezco la confianza de quienes me han elegido y quiero manifestar ante todos los miembros de Fiba mi compromiso de poner al servicio de esta nueva responsabilidad todo mi esfuerzo y conocimiento para conseguir que el baloncesto siga creciendo y fortaleciéndose en los próximos años”, ha afirmado el directivo.

La Fiba también ha designado a otros seis españoles para diferentes organismos. El árbitro Miguel Ángel Pérez Niz formará parte de la comisión técnica, mientras que las exinternacionales Amaya Valdemoro y Elisa Aguilar estarán en la comisión de jugadores y la comisión femenina, respectivamente.

Por otro lado, la doctora Rosario Ureña integrará la comisión médica, Óscar Graefenhain desempeñará un cargo en la comisión legal y José Ignacio Hernández trabajará junto a Garbajosa en la de competiciones.

No es el único cargo que ostenta Garbajosa en la Fiba, ya que en mayo de este año fue designado como nuevo miembro del comité ejecutivo del regulador del baloncesto mundial. El directivo ocupará esta posición hasta 2023.